

## Regatta mit 89 Booten

**SEGELN.** Die Lange Wettfahrt im Union-Yacht-Club Attersee wurde heuer zum 89. Mal gesegelt, sie ist damit die traditionsreichste Langstreckenregatta in Mitteleuropa. Mit 89 Booten ist sie auch die teilnehmerstärkste Regatta am Attersee. Erster im Ziel war die Quant 30 mit der Mannschaft um August Schram (UYCWg). Nach berechneter Zeit war die 50 Jahre alte hölzerne O-Jolle von Johannes Poell (UCCT) unschlagbar und gewann mit einem Vorsprung von etwa fünf Minuten auf Christian Hoffmann, der sich den Sieg in der „Long-Distance-Challenge“ holte.